

ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS”

Martes 10 de mayo de 2016, siendo las 19.07h. se inicia la sesión.

Reunidos:

1. D^a. Raquel París, Concejal de Deportes, Preside
2. D. Constantino Salvador como secretario
3. D. Francisco Barreda representantes del Club de Tenis Peñíscola. Le acompaña Jaime Bahent
4. D. Juan Antonio Peña representante del centre excursionista serra d'irta
5. D. Jesús Fernández representante del A.C.D. Peñíscola
6. D. José Romualdo Forner representante del P.P.
7. D^a. Isabel Esbrí representante del P S O E
8. D^a. Ana M. Salgado representante de Ciudadanos Peñíscola
9. D. Víctor Blasco representante de La Roca
10. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota
11. D. Juan Vizcarro representante del Fútbol Sala Peñíscola

Se dispensa la no asistencia de D. Jordi Bonfill representante de la Peña Barcelonista Peñíscola, D. Juan Frco. Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat, D. Eusebio Guzmán representante del Club de Buceo Peñíscola, D. Antonio Pascual González representante de la sociedad de pesca deportiva Peñíscola, D^a M^a Amparo Villeda representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Sebastián Cano representante del I.E.S. Alfred Ayza, D. Jorge Rovira representante del Club Triatló Peñíscola, D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina, D. Fco. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola, por motivos personales

Inicia la sesión D^a. Raquel París agradeciendo a todos su presencia

Punto 1.

Se aprueba el acta anterior por unanimidad

Punto 2.

D^a Raquel París comenta como ha quedado el programa para la semana deportiva

D. Juan Antonio Peña pregunta por si los participantes están cubiertos por algún seguro

D. Constantino Salvador informa de todos los detalles de organización que ya están confirmados, entre ellos el seguro, y apunta al cierre de los que quedan la próxima semana

D. Jesús Fernández aporta que su entidad realizará un acto más para la semana deportiva el domingo 22 con un partido entre uno de los equipos del ACD y uno del Villarreal

D. Jaime Bahent informa de una rectificación de las fechas del torneo de tenis pues, la final en lugar de disputarse el 5 de junio se llevará a cabo el 28 de mayo a las 11h consolación y a las 12h absoluto

D^a Raquel París confirma que darán tanta difusión como sea posible a estas aportaciones, dado que ya no se puede incluir en el tríptico informativo

Punto 3.

D^a Raquel París informa que los convenios cuyo borrador se remitió a cada entidad, ya están aprobados por Junta de Gobierno y que se está procediendo a convocar a todos los Presidentes para firmarlos Alcalde, Secretario y ellos

D. Constantino Salvador recuerda que en esta ocasión finalmente se seguirá la vía de tramitación como subvención, lo que conlleva el procedimiento de aportación de documentación, facturas justificativas, la temporalización del abono en dos partes del 50% si así lo desean las entidades, etc.

Punto 4.

D^a Raquel París solicita a las entidades que si tienen alguna nueva propuesta de evento deportivo para el 2016, lo planteen al Servicio de Deportes con la antelación suficiente para coordinarlo temporalmente con los eventos que ya están autorizados

Se acuerda que se remitirá por mail a todos los miembros del Consell el listado de eventos con sus fechas, para que en caso de haber una nueva iniciativa, ya sepan que fechas están disponibles

Punto 5.

D^a Raquel París, informa que se está trabajando en la tramitación de una subvención de Diputación para ampliar la dotación de gradas del pabellón.

Se espera poder llevar la obra en las fecha de menor afectación a la actividad de esta instalación dado que por poco que sea, se precisará tener un tiempo la pista fuera de uso para reforzar el parquet, acometer los accesos, colocar las gradas, y demás actuaciones

D. Juan Vizcarro aporta que por el mundial de fútbol sala, su entidad iniciará la pretemporada más tarde de lo habitual. Pregunta por el número de plazas que podrá acoger las gradas

D^a Raquel París agradece poder disponer de más tiempo para hacer las obras. Comenta las características iniciales del proyecto de las obras de la grada

Punto 6.

D. Franciso Barreda, comparte que pese a tener muchas dificultades para lograrlo, consiguió reunirse con Adolfo, el gerente de la empresa que lleva las actividades extraescolares del colegio local, para exponerle que dado que dan la actividad de tenis, lo propio sería que lo hiciese con monitores del club de tenis de Peñíscola y no con otros de fuera. Declara que recibió respuesta negativa y desagradable del gerente. Solicita la mediación del Ayuntamiento en este asunto

D^a Raquel París y D. José Romualdo Forner, se comprometen a convocar una reunión entre Concejal de Educación y representantes del AMPA para abordar el tema

D^a Isabel Esbrí pregunta por el estado de tramitación del reglamento del polideportivo

D^a Raquel París responde que no llegó a tiempo para el anterior pleno, pues faltaba el informe del Secretario al respecto y dado que tenía otros muchos que elaborar, y tenía prioridad sobre éste, no estuvo hecho a tiempo. El Secretario le ha comunicado que ahora ya lo tiene casi listo y salvo emergencia, debería entrar al próximo pleno

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 19.23h.

Fdo Raquel París
Presidente

Fdo. Constantino Salvador
Secretario